

### Groupe de Travail du Comité Départemental d'Action Sociale du 21 septembre 2023

Objet : utilisation du solde des Crédits de l'Action Locale (CAL) pour 2023 et projets pour 2024.

Ce groupe de travail est le premier mené par Anne-Sophie Cognard, nouvelle déléguée départementale à l'action sociale depuis le 1<sup>er</sup> septembre 2023. M. Trutet, président du CDAS, était également présent.

À la suite des diverses actions menées et engagées au cours de l'année 2023 (sortie Europapark, sortie retraités et arbre de Noël), le budget a pu être affiné et il en ressort un **solde de 3 180 €**.

Pour rappel le budget 2023 s'élevait à 18 000 €, à cela s'ajoute des retours de bons d'achat que les agents n'ont pas utilisé en 2021 (700 euros). Aussi pour les agents ayant bénéficié de bons d'achat en 2022, n'oubliez pas de les utiliser avant le 31 décembre 2023 !!!

Afin donc d'utiliser tous les crédits alloués à la Haute-Saône, il a été décidé les actions suivantes, qui seront exposées au vote lors du CDAS du 10 octobre 2023 :

- aide à la pratique sportive pour les 3 à 11 ans : bons d'achat de 30 € sur présentation d'un justificatif d'inscription à une activité sportive. Pour rappel, le ministère MEFSIN a mis en place l'aide à parentalité sous deux volets : le chèque famille finance (= CESU 6-12 ans) et le chèque sport finance pour les enfants de 12 à 17 ans.

L'action sociale locale tenait donc à toucher également les enfants plus jeunes.

- sortie au marché de Noël de Montbéliard le 10 décembre : 3 bus seront réservés et cette action sera proposée à tous les actifs et retraités.

Pascal BAULLARD, représentant FO, propose la mise en place d'une lettre d'information mensuelle à destination de tous les agents afin de les informer des actions menées, à mener et des actualités sociales.

Le budget 2023 devrait donc être utilisé dans sa totalité.

FO-DDFIP 70 souligne l'implication de Mme Cognard afin de proposer des actions différentes qui peuvent toucher la totalité des agents, contrairement aux années précédentes où la majorité des actions étaient à destination des agents ayant des enfants.

Les projets évoqués pour l'année 2024 sont les suivants :

- Percée du vin jaune : week-end du 3 et 4 février à Arbois
- sortie en Alsace : Château du Haut Koenigsbourg, la montagne des singes et la volerie des aigles
- rallye photo avec moment de convivialité
- moment autour de la galette pour les retraités
- week-end à Gérardmer
- mutualisation de l'arbre de Noël avec d'autres administrations afin de réduire les coûts et proposer de meilleures prestations aux enfants

Questions diverses :

FO-DDFIP 70 a interpellé M. Trutet sur les ventes des résidences EPAF : à quoi a servi l'argent ?  
Aucune réponse à ce jour ...

La vente de ces résidences ne devait pas impacter les prix pratiqués pour les agents des finances, force est de constater que ce n'est pas le cas.

Une mutualisation avec d'autres opérateurs d'autres ministères, tel qu'IGESA (ministère des armées) a été proposé. Cette question sera à reposer lors du prochain CDAS afin d'être remontée au niveau national.

Vos représentants syndicaux

Pauline REBEYROLES  
Pascal BAULLARD  
Isabelle SINGRAJPHAKD  
Angélique BENGOLD  
Bénédicte HEAK

---

Pour aller plus loin et vous tenir informé quelques liens utiles :

[Site de l'action sociale](#)

[Site local FO DDFIP 70](#)